

hinter den von der Natur mit wohlgeformten Beinen ausgestatteten anderen Frauen zurückstehen zu müssen!

Nun handelt es sich häufig bei den dicken Beinen weder um ein Uebermaß an Muskulatur noch um eine allzu reichliche Fettbildung, sondern um einen durch Stauungen bedingten Zustand. Dabei wollen wir jene Schwellungen ganz außer Betracht lassen, die auf besonderen Erkrankungen innerer Organe beruhen, und uns nur mit den Fällen beschäftigen, bei denen die Stauungserscheinungen im Zusammenhang mit einem gerade bei Frauen sehr verbreiteten Leiden stehen: den **K r a m p f a d e r n**. Denn die Krampfadern gehören im Zeitalter des kurzen Rockes vor das Forum der Kosmetik, da schon die kleinen, unter dem Strumpf blau durchschimmernden Gefäßerweiterungen als störend und häßlich empfunden werden, und erst recht die ausgeprägteren Formen, die neben dem kosmetischen Fehler auch noch erhebliche Beschwerden verursachen.

Im Vergleich zu allen früheren durchaus unzulänglichen und unsicheren Maßnahmen, zu denen, ebenso wie das Tragen der sehr lästigen Bandagen, auch die eine Zeitlang in Aufnahme gekommene Operation gehört, ist in der Behandlung der Krampfadern durch die Einführung der **I n j e k t i o n s v e r ö d u n g** ein außerordentlicher Fortschritt erzielt worden. Diese Idee, die darin besteht, durch die Einspritzung von bestimmten stark wirkenden chemischen Stoffen in die Adern eine Verklebung der erweiterten Gefäße auf der Basis von Gerinnungsvorgängen und damit eine Verödung herbeizuführen, ist eigentlich im Prinzip nicht mehr neu und wurde schon früher wiederholt versucht. Wenn das Verfahren trotzdem erst in der letzten Zeit eine allgemeine Verbreitung finden konnte, so lag das einmal daran, daß den zur Verfügung stehenden Medikamenten noch gewisse Mängel anhafteten und daß man vor allem gesundheitliche Schädigungen durch die entstehenden Blutgerinnsel befürchtete.

Inzwischen hat jedoch eine tausendfältige Erfahrung gelehrt, daß diese Furcht infolge besonderer in den Krampfadern sich abspielender Prozesse völlig ungerechtfertigt ist, und zugleich wurde in einer hochprozentigen Traubenzuckerlösung das geeignete Mittel entdeckt, das eine für den ganzen Organismus gefahrlose und, was nicht



## Schutz vor Ansteckung u. Erkältung

bieten die hochwertigen Ortizon-Mundwasser-Kugeln. Bei täglichem Gebrauch beugen Sie Hals- und Mandelentzündungen, Grippe und ähnlichen Erkältungserscheinungen vor, da Ortizon höchste desinfizierende Kraft besitzt und durch starke Schaumbildung auch in die verborgensten Buchten sowie Falten der Mund- und Rachenhöhle reinigend und bakterientötend einzudringen vermag.

**Ortizon**  
MUNDWASSER-KUGELN